

Editorial

La investigación es un cultivo de nuevos conocimientos en los pueblos, gracias a ella surgen nuevos modelos culturales, que permiten enfrentar las dificultades de una vida moderna competitiva. También es necesario obtener mayores conocimientos verdaderos de la realidad y de la tecnología actual que nos salve de los cambios ambientales y sociales que se presentan por el avance masivo y desordenado de una sociedad consumista.

El conocimiento debe beneficiar a nuestra sociedad sin distinción de clases, raza, credo utilizándose en forma adecuada la tecnología al alcance de las grandes mayorías. El conocimiento es la savia de la realidad que nos rodea y sale a la sociedad como una verdad sometida a la crítica de las personas interesadas en beneficiarse de él en diferentes formas. Algunas utilizan el conocimiento para nutrir su alma y otros lo emplean en la solución de problemas prácticos o lo que equivale decir a emplearlo en la tecnología diversa.

Nuestra revista es un instrumento de difusión de conocimiento que se ha obtenido en nuestro medio social y profesional por muchas personas interesadas, llegar a esta verdad escondida de la naturaleza fáctica que nos rodea es una tarea difícil, con alto costo debiendo ser un trabajo mancomunado, de esfuerzo físico, mental y económico que permita cumplir con los objetivos planteados. En la actualidad, se da apertura a la investigación en pregrado, a quienes realizan un tipo de estudio para lograr grados y títulos, también se da cabida a investigadores nacionales e internacionales que están deseosos de hacer conocer a la comunidad científica y profesional el descubrimiento de hechos que nutrirán el saber científico de la actualidad.

La difusión es una actividad que esta considerada como la última etapa del método científico, pero es tan importante como el proceso mismo de elaboración del proyecto y recolección de datos, por eso debemos ser exigentes para que la información que se publica tenga la validez científica que le dan nuestros investigadores porque nuestra revista, tiene aspiraciones de ser grande en el ámbito del conocimiento. Somos concientes de que estamos en un proceso de ascenso y en espera de ubicarnos en un buen nivel de difusión, es una tarea ardua de perfeccionamiento donde debemos ser cuidadosos en la revisión de contenidos, ya que las instituciones que se encargan de llevar la difusión a esferas internacionales exigen un nivel estándar al que esperamos acceder pronto.

Mg. Carlos Campodónico Reátegui
Director de la Revista